
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 
3 Impasse Louis BOURDERY 

87000 LIMOGES 

 

Procès-Verbal 
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 

Le 17 mai 2022 à 19h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES 

-  Présents : 
- Franck FORRAND 
- Christian VERGNAULT 
- Gérard GEORGET 
- Cécilia DAGRON 
- Georges COUDRIER 
- Stéphane COUDRIER 
- Cyrille LABORDE 
- David FUCHS 

 
- Arrivées tardives : 

- Dimitri LANDELLE (19h50) 
- Victor ARNEIRO (19h55) 

 
-  Absents excusés :   
 

- Olivier DESHAMPS 
- Frank PEIFFER 

 
 

Président de séance : Franck FORRAND  
Secrétaire de séance : Christian VERGNAULT 
 

  



1. Approbation du dernier PV  
 

Le dernier PV du 07/01/2022 est approuvé. 
 

2. Trésorerie   
 

 
 

 
 
L'année se passe sans difficultés financières pour l'instant mais nous avons eu quasiment la 
totalité des adhésions donc, vu les recettes des vendredis soirs (en moyenne 170 euros mais 
avec de fortes disparités), il faut surveiller nos dépenses. 
 
Les rentrées ont été minimisées et les dépenses maximisées mais ça va être quand même 
compliqué de finir l'année dans le vert.  



3. Actualités 
 
Tricherie : 

Que faire ? 
- On revient à des structures ou il y a moins de jetons (10K/20K) 
- Les tables seront tirées avant le tournoi et les joueurs placés 
- Déplacement des jetons par un membres du CA 
- Comptage des stacks des tables inopinées  
- Cyrille est en train de mener une enquête  
- Proposition de demander aux joueurs de vider leur poches à l'entrée de la salle  

Non 
- Cyrille propose de compter le stack des joueurs à chaque changement de table. On 

connait de cette manière toujours le nombre total de jetons de chaque table. 
- Proposition de Stéphane à mettre ici 

 
Tournoi "fil rouge" : 

Problème car les gens ne savent pas ce qu'ils feront 3 mois à l'avance 
David propose de faire ce type de tournoi sur un week-end  A voir 
On finit ce trimestre puis on avisera. 

 
Le Président explique, suite à des paroles entendues, pourquoi il est souvent absent. Vie 
privée et professionnelle pas simples à gérer depuis quelques mois. Il rappelle également que 
nous sommes des bénévoles, et que nous essayons tous de nous impliquer autant que nous le 
pouvons. 
 
Dimitri explique qu'il a beaucoup moins de temps libre et donc est beaucoup moins 
disponible pour le club. Dimitri annonce qu'il souhaite arrêter l'année prochaine. 
Christian annonce qu'il ne sera pas de la partie pour 2023. 
Franck annonce qu'il veut prendre du recul. 
Nous savons que Frank souhaite également souffler l'année prochaine. 
Victor ne sera pas présent en 2023. 
 
David est inquiet pour la survie du club si Franck/Dimitri/Frank/Christian/Victor ne sont pas 
là l'année prochaine. 
Pour Victor, et pas mal d'entre nous, c'est la fin du Club, car personne ne voudra/ou ne sera 
capable de prendre le relais. 
 
Dimitri revient sur la faible fréquentation du Monster et explique que la date correspondait à 
pas mal d'autres évènements. 

  



4. Projets 2022 
 
Nous ne ferons pas de "fil rouge" cet été et on verra pour le 4ème trimestre. 
 
La date du monster d'été est fixée au 2 et 3 juilllet.  
Cyrille ne sera pas là. Date à confirmer car Frank et Olivier ne sont pas présent. A date de ce 
document, Frank sera présent mais pas Olivier (qui se propose de nous faire cuire des pâtes 
quand même). 
Dimitri propose de mettre en place un "mistery bounty" pour le prochain monster. Nous 
avons des tickets Winamax pour cela  Tous les présents sont Ok. 
 
Pas de date fixée pour le monster d'automne. 
 
Victor met fin aux projets 2022 voire 2023, en évoquant le fait que le club sera fermé en 
2023. 
 

5. Divers 
 
David indique que nous sommes trop frileux sur les achats de nourritures le vendredi soir. 
Réponse mitigée de tout le monde car peur de jeter mais on pourrait peut-être plus vendre 
aussi... 
 
Cyrille annonce qu'il finit l'année responsable CDC mais arrête ensuite. Début de saison 
CNEC en septembre.  Pas de repreneur 
 
Cyrille trouve déplorable que certains membres du CA soient ivres au bar du club et que cela 
donne une mauvaise image du Club. 
 
Il est décidé de faire de la communication aux prochaines manches pour prévenir les 
adhérents de l'avenir du club. 
 
David précise qu'une association peut être mise en stand bye. 
 
 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20h50. 
 
 
Président de séances Secrétaire de séance 
Franck FORRAND  Christian VERGNAULT 
 


